
皆さん、こんにちは。短かった梅雨も終わり、また暑い季節がやってきました。
そんな中でのジョブサポートセンターＲＩＮＥＮの近況を簡単に報告します。
作業場にはスポットクーラーがあるとはいえ、大変な暑さの中でメンバーさん
一同頑張って仕事に取り組んでいます。
こまめな水分補給や励ましの声掛けなどを心がけて気持ちを切らさないように
して、毎日の作業を乗り切っているところです。
メンバーにはそれぞれが掲げている目標があります。その目標に向かって前進
していく気持ちの強さは決して暑さなどには負けていません。
応援の程宜しくお願いします。

ジョブサポートセンターＲＩＮＥＮ 職業指導員 秋江 匡昭

7月になり暑さも厳しさを増してまいりましたが、今年は極暑といわれております
がジョブサポートセンターリネンも例年通り暑い夏を迎える事となります。
仕事量もコロナ前の状態に戻りつつあると予想をしております。
久々に忙しい夏を迎える事になり、現場も活気あふれる状態になる事でしょう。
この夏は、今出来る事に前向きに取組み、それぞれの目標に向かって自信を持っ
て自分らしく生きていくことを念頭に置き取り組んで行きたいと思います。
みんなが笑顔で生き生きと働ける職場を目指して、メンバー、職員も暑さに負け
ず頑張っていきたいと思いますのでご理解、ご協力よろしくお願いいたします。

施設長 加藤 雅治

以前より、利用者さんのご自宅にあった不用品などをネットアプリで販売してきましたが、
皆様のおかげで目標金額に達することが出来ました。
その売り上げで“この暑い夏を乗り越えるべく”みんなで美味しいお弁当を食べました。



ﾋﾟｱﾊｳｽ

🍉 暑中お見舞い申し上げます 🍉

皆さん、新しいホームにもすっかり慣れて、元気に過ごしています。

今年の夏は、短い梅雨でしたが、近年増えている豪雨に備えて水害の非難訓練を

しました。ホームの建つ地域は、2Ｆの床下浸水と言われていますので、1Fの入居

者は、2Fに避難リュックを持って避難する訓練をしました。

京都は、水害の被害も比較的少ない地域で幸せな事です。

近年、コロナ、戦争など暗いニュースが続く中、大きな被害がない夏であってほ

しいですね。

施設長 大畠恭子

新しいホームのご紹介

外観 ダイニング
浴室居室

新しい職員のご紹介

世話人

松好富美子さん

朝倉レイ子さん

家具類 549,570

電気製品 800,000

家庭用品 62,000

通信・電気工事費 400,000

引っ越しに伴うゴミ処理費 100,000

合計 1,911,570

ピアハウス引っ越しに伴う準備金使用のお知らせ
＜利用者1名100,000円×15名＝1,500,000円＞

上記費用に充当させて頂きました。
御協力、有難うございました。



皆さん、こんにちは、今年もすでに猛暑となる日があり、大変暑い夏と言われてい
ます。
こんな中で、またまた、コロナも第7波が追い打ちをかけている昨今、皆様におか
れましては、どうぞ気を付けて暮らしていただけたらと、思います。
らうれあでは、7月から、月2回の取り組みで工作や手芸等をしていこうと思いま
す。早速12日は、プラバンをしました。メンバーには好評で集中して絵をかいた
りしてくれました。（写真あり）楽しい企画をこれからもしていきたいと思います。

施設長 樋口智子

季節が変わり、暑さを日増しに感じるようになりました。
各メンバーが生活リズムを整え、らうれあを継続して利用できるよう、それぞれのペース に合わ
せて作業時間や、休憩時間を取るなど、人ごとに対応しています。
利用者、ご家族の皆様もコロナ禍で生活そのものが規制されている中ではありますが、自分らし

く生きていけるように、共に成長でき頑張れる場所作りを進めて参ります。
また、7月からは取組みに力を入れて参りますので、楽しみに！！

リーダー 増田 晋一

第一弾！！プラバン取組み活動報告

塗るのに
全集中！！

新しい職員 平谷 恵

運転手の平谷が、「らうれ
あ」のパート職員も兼任す
ることになりました！！
よろしくお願いします。



リーダー会議より

事務局だより
6月とは思えない猛暑、そして、台風の到来による蒸し暑さに身体がついていかない
日々ですが、メンバーさんの元気な声に励まされながら、仕事に取り組んでいます。
個人的なことですが、昨年末に左足首を骨折し、事務局長の樋口さんをはじめ職員の

方々には大変ご迷惑をおかけしました。皆さんの心地よいｻﾎﾟｰﾄのおかげで、けがも治り、
仕事も元のペースに戻ることが出来ました。メンバーの方々にも「だいじょうぶ？」と
声をかけてもらったり、階段の昇り降りや玄関でちょっと待ってもらったり。この職場
で皆さんと共に仕事ができることのありがたさを実感したできごとでした。
この経験をもとに、これからも頑張っていきたいと思いますので、よろしくお願いし

ます。
事務局 土田 真由美

４月に虐待防止委員会を発足しました。

10月に、虐待防止研修を予定してます。

虐待防止に向けて、しっかり知識を身に付けま
しょう。

各事業所にて避難訓練実施

ジョブ（地震）

らうれあ（地震）

ピアハウス
（水害）


